

Argentina: Impulsan lucha contra la violencia en las relaciones de pareja



Buenos Aires, 15 feb (RHC) Una campaña que busca generar conciencia sobre la violencia en las relaciones de pareja, particularmente para los jóvenes, toma vida en Argentina a través de la iniciativa Viví tus relaciones sin violencia.

Nacida la víspera en coincidencia con el día del amor, la propuesta busca evitar el daño que hace la violencia, los celos, y el aislamiento entre una pareja, o situaciones dolorosas que muchas veces terminan en daños irreparables.

El Ministerio de Salud y Desarrollo Social de la Nación puso en circulación esta iniciativa, que muestra mediante una serie de piezas digitales mensajes y conversaciones cotidianas en las redes sociales para hacer visibles signos de violencia en vínculos sexo-afectivos.

Según la ministra del ramo, Carolina Stanley, las estadísticas demuestran que el 50 por ciento de las situaciones de violencia en parejas adultas se inició durante el noviazgo.

Es por eso que lanzamos esta campaña para darles herramientas a las jóvenes que puedan identificar cuando están atravesando una situación de este tipo, sostuvo.

En este proyecto trabajaron el Instituto Nacional de las Mujeres (INAM) y el Instituto Nacional de Juventud (INJUVE) junto a los programas de Prevención del Embarazo No intencional en la Adolescencia (ENIA) y Educación Sexual Integral (ESI).(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/183614-argentina-impulsan-lucha-contra-la-violencia-en-las-relaciones-de-pareja>



Radio Habana Cuba